

1684\_u1/AB XX.GP

Im Nachhang zu meiner Beantwortung der an die ehemalige Bundesministerin für Gesundheit und Konsumentenschutz gerichteten schriftlichen parlamentarischen Anfrage Nr.1708/J der Abgeordneten Schuster und Kollegen betreffend Vorsorgeuntersuchungen teile ich mit, daß die Antwort zu Frage 6 zu berichtigten ist und wie folgt lautet:  
Die jährlichen Kosten einer verpflichtenden Vorsorgeuntersuchung werden mit rund 6,7 Milliarden Schilling, inklusive Folgekosten mit rund 9,7 Milliarden geschätzt."